

# Pro Senectute choie ses seniors

**RENCONTRE** Les seniors de plus de 65 ans étaient invités à un après-midi récréatif. Cette opération séduction de Pro Senectute Broye a réuni plus de 120 aînés.

## DOMDIDIER

Pro Senectute Broye perpétue son opération séduction auprès des seniors broyards en les invitant à un après-midi récréatif servant à faire connaissance et à resserrer les liens d'amitié. Mercredi 19 octobre, l'invitation s'adressait à 520 seniors de Domdidier; 120 aînés de 65 ans et plus et une trentaine de bénévoles, invités et membres du comité ont participé à ce rendez-vous convivial et récréatif fort apprécié.

Après l'apéritif et un copieux repas, la partie officielle a été conduite par Pierre Aeby, président de Pro Senectute Broye, permettant à plusieurs intervenants de s'exprimer. Structures et activités de Pro Senectute du canton de Fribourg ainsi que la diversité des offres proposées aux seniors ont été détaillées par son



Le comité de Pro Senectute Broye, de gauche à droite, Pierre Aeby, président, Claude Plüss, Gisèle Jacquat, Constant Guerry, Michel Egger, Marc Corminbœuf, Babette Sansonnens et Claude Chardonnens, secrétaire.

directeur Emmanuel Michielan. L'association ToutEnSoi, de Domdidier, était représentée par Michèle Carrel, Patricia Clerc et Isabel Godel; soutenue par Pro Senectute, cette organisation propose quelques activités régulières telles que le Café-tricot, le Monde de la création (artisanat), les discussions Pause-café et la Table de bistrot (renseignements au 076 515 15 64).

Le préfet de la Broye Nicolas Kilchoer s'est réjoui de constater combien les seniors étaient de plus en plus actifs et réactifs et se félicite de l'utilité des activités de Pro Senectute. Il a décrit le Réseau santé social de la Broye fribourgeoise avec antennes à Domdidier et Estavayer-le-Lac ainsi que le concept Seniors+.

Il n'a pas occulté la situation des EMS dont la rénovation des

Fauvettes et la future construction d'un nouveau home en projet à Domdidier.

Ce bel après-midi récréatif d'information et de rencontres amicales ne pouvait s'achever sans que quelques couples profitent de se dégourdir les jambes au son de l'accordéoniste Dominique Currat, d'Aumont.

■ RENÉ CUSIN



1. Une rencontre conviviale fort appréciée. 2. Quelques couples ont profité de danser au son de l'accordéon de Dominique Currat.

PHOTOS RENÉ CUSIN